



3 Pièces

70 m²

Réf. 87072950

995 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hôtel de Ville. Au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble 1880 avec digicode et interphone, vous serez séduits par cet appartement de 3 pièces principales, traversant, de 77,35m² au sol (70,65 Carrez) à la vue dégagée vers de célèbres monuments parisiens, tels que Notre Dame, la Tour Saint Jacques ou bien encore la Tour Eiffel! Il comprend un beau salon avec cheminée fonctionnelle, exposé au sud, ouvrant sur trois petits balcons prolongeant l'espace, une cuisine dinatoire, deux chambres donnant sur cour avec vue au loin sur Beaubourg, une salle de bains, une salle d'eau et des ...

City Hall. On the 6th and top floor with elevator of a building from 1880 with a security code and intercom, you will be charmed by this 3-room apartment, crossing, with a living area of 77.35m² on the ground (70.65 Carrez) with an unobstructed view of famous Parisian monuments such as Notre Dame, the Saint Jacques Tower or the Eiffel Tower! It includes a beautiful living room with a functional fireplace, south-facing, opening onto three small balconies extending the space, a dining kitchen, two bedrooms overlooking the courtyard with a distant view of Beaubourg, a bathroom, a shower room and ...

LES LOGIS DU MARAIS

15 rue de Turenne - 75004 PARIS 4EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

